

Lampiran 2

REALISASI ANGGARAN PENELITIAN

No	Kegiatan	Biaya
1	Tahap persiapan a. Pra Proposal b. Penyusunan Proposal	Rp. 150.000 Rp. 325.000
2	Tahap pelaksanaan a. Pengurusan Izin Penelitian b. Penggandaan Lembar Pengumpulan data c. Transportasi dan Akomodasi d. Pengolahan dan Analisis Data	Rp. 100.000 Rp. 320.000 Rp. 300.000 Rp. 300.000
3	Tahap Akhir a. Penyusunan Laporan b. Penggandaan Laporan	Rp. 225.000 Rp. 290.000
Total Biaya		Rp.2.010.000

Lampiran 3

LEMBAR PERMOHONAN MENJADI RESPONDEN

Kepada,

Yth. Saudari Calon Responden

Di-

SMP PGRI 3 Denpasar

Dengan Hormat,

Saya mahasiswa D-IV Keperawatan Politeknik Kesehatan Denpasar semester VI bermaksud akan melakukan penelitian tentang “**Hubungan Persepsi Remaja Putri tentang Vaksinasi Kanker Serviks dengan Motivasi untuk Melakukan Vaksinasi *Human Papilloma Virus* (HPV) di SMP PGRI 3 Denpasar Tahun 2018**”, sebagai persyaratan untuk menyelesaikan program studi D-IV Keperawatan. Berkaitan dengan hal tersebut, saya mohon kesediaan saudara untuk menjadi responden yang merupakan sumber informasi bagi penelitian ini.

Demikian permohonan ini saya sampaikan dan atas partisipasinya, saya ucapkan terima kasih.

Denpasar, Mei 2018

Peneliti

Ni Nyoman Tria Sunita

NIM. P071202140

LEMBAR PERSETUJUAN RESPONDEN

**PERSETUJUAN SETELAH PENJELASAN
(INFORMED CONSENT)
SEBAGAI PESERTA PENELITIAN**

Yang terhormat saudara/saudari, Kami meminta kesediannya untuk berpartisipasi dalam penelitian ini. Keikutsertaan dari penelitian ini bersifat sukarela/tidak memaksa. Mohon untuk dibaca penjelasan dibawah dengan seksama dan disilahkan bertanya bila ada yang belum dimengerti.

Judul	Hubungan Persepsi Remaja Putri Tentang Vaksinasi Kanker Serviks Dengan Motivasi Untuk Melakukan Vaksinasi <i>Human Papilloma Virus</i> (HPV)
Peneliti Utama	Ni Nyoman Tria Sunita
Institusi	Poltekkes Kemenkes Denpasar
Peneliti Lain	Ni Putu Novia Indah Lestari Ni Made Desi Sugiani Ni Kadek Dian Inlam Sari
Lokasi Penelitian	SMP PGRI 3 Denpasar
Sumber pendanaan	Swadana

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui hubungan persepsi remaja putri tentang vaksinasi kanker serviks dengan motivasi untuk melakukan vaksinasi HPV. Jumlah peserta sebanyak 117 orang dengan syaratnya berupa anak yang siswi kelas VII SMP PGRI 3 Denpasar, serta siswi yang bersedia menjadi responden dan diluar syarat yang ditentukan berupa siswi yang tidak hadir pada saat penelitian. Dalam penelitian ini peserta tidak akan diberikan perlakuan/tindakan.

Kepesertaan dalam penelitian ini tidak secara langsung memberikan manfaat kepada peserta penelitian. Tetapi dapat memberi gambaran informasi yang lebih banyak tentang kanker serviks dan vaksinasi *Human Papilloma Virus* (HPV). Kegiatan ini juga tidak berbahaya karena peserta hanya akan mengisi lembar kuesiner dan tidak ada perlakuan/tindakan yang akan diberikan.

Kepesertaan Saudara/Saudari pada penelitian ini bersifat sukarela. Saudara/Saudari dapat menolak untuk menjawab pertanyaan yang diajukan pada penelitian atau menghentikan kepesertaan dari penelitian kapan saja tanpa ada sanksi. Keputusan Saudara/Saudari untuk berhenti sebagai peserta penelitian tidak akan mempengaruhi mutu dan akses/ kelanjutan pengobatan yang akan diberikan.

Jika setuju untuk menjadi peserta penelitian ini, Saudara/Saudari diminta untuk menandatangani formulir 'Persetujuan Setelah Penjelasan (Informed Consent) Sebagai *Peserta Penelitian/ *Wali' setelah Saudara/Saudari benar-benar memahami tentang penelitian ini. Saudara/Saudari akan diberi salinan persetujuan yang sudah ditanda tangani ini.

Bila selama berlangsungnya penelitian terdapat perkembangan baru yang dapat mempengaruhi keputusan Saudara/Saudari untuk kelanjutan kepesertaan dalam penelitian, peneliti akan menyampaikan hal ini kepada Saudara/Saudari. Bila ada pertanyaan yang perlu disampaikan kepada peneliti, silakan hubungi peneliti :
CP : Tria (08154751417

Tanda tangan Saudara/Saudari dibawah ini menunjukkan bahwa Saudara/Saudari telah membaca, telah memahami dan telah mendapat kesempatan untuk bertanya kepada peneliti tentang penelitian ini dan **menyetujui untuk menjadi *peserta penelitian/Wali.**

Peserta/ Subyek Penelitian,

Wali,

Tanggal : / /

Tanggal : / /

Hubungan dengan Peserta/ Subyek Penelitian:

Peneliti

Tanggal : /

Tanda tangan saksi diperlukan pada formulir Consent ini hanya bila

- Peserta Penelitian memiliki kemampuan untuk mengambil keputusan, tetapi tidak dapat membaca/ tidak dapat bicara atau buta
- Wali dari peserta penelitian tidak dapat membaca/ tidak dapat bicara atau buta
- Komisi Etik secara spesifik mengharuskan tanda tangan saksi pada penelitian ini (misalnya untuk penelitian resiko tinggi dan atau prosedur penelitian invasive)

Catatan:

Saksi harus merupakan keluarga peserta penelitian, tidak boleh anggota tim penelitian.

Saksi:

Saya menyatakan bahwa informasi pada formulir penjelasan telah dijelaskan dengan benar dan dimengerti oleh peserta penelitian atau walinya dan persetujuan untuk menjadi peserta penelitian diberikan secara sukarela.

Tanggal : / /

(Jika tidak diperlukan tanda tangan saksi, bagian tanda tangan saksi ini dibiarkan kosong)

* coret yang tidak perlu

Lampiran 5

KISI-KISI KUISIONER

Persepsi Remaja Putri Tentang Vaksinasi Kanker Serviks

Di SMP PGRI 3 Denpasar

No	Variabel	Definisi Operasional	Indikator	No. Item	Jumlah Item
1	2	3	4	5	6
1	Persepsi remaja putri tentang vaksinasi kanker serviks	Pandangan remaja putri tentang vaksinasi kanker serviks	1. Keparahan penyakit	1,2,3,4	4
			2. Kerentanan diri	5,6,7,8	4
			3. Keuntungan	9,10,11,12	4
			4. Hambatan	13,14,15	3
Total					15

Lampiran 6

KISI-KISI KUISIONER

Motivasi Remaja Putri untuk Melakukan Vaksinasi

Human Pappiloma Virus (HPV) Di SMP PGRI 3 Denpasar

No	Variabel	Definisi Operasional	Aspek	Indikator	No. Item	Jumlah Item
1	2	3	4	5	6	7
1	Motivasi mahasiswi untuk melakukan vaksinasi <i>Human Papilloma Virus (HPV)</i>	Dorongan yang menggerakkan individu untuk melaksanakan vaksinasi <i>Human Papilloma Virus (HPV)</i> untuk mencegah kanker serviks.	Motivasi Intrinsik	1. Fisik	1,2	2
				2. Proses Mental	3,4	2
				3. Faktor kematangan usia	5,6	2
				4. Keinginan dalam diri sendiri	7,8	2
				5. Tingkat pengetahuan	9, 10,11	3
			Motivasi Ekstrinsik	6. Lingkungan	12, 13, 14	3
				7. Dukungan sosial	15, 16 17	3
				8. Media	18, 19, 20	3
Total						20

Lampiran 7

FORMAT PENGUMPULAN DATA

Judul Penelitian : Hubungan Persepsi Remaja Putri tentang Vaksinasi
Kanker Serviks dengan Motivasi untuk Melakukan
Vaksinasi *Human Papilloma Virus* (HPV)

Kode Responden*) :

Tanggal Pengisian : / /

A. Petunjuk Pengisian:

1. *) diisi oleh peneliti
2. Bacalah setiap pertanyaan dan pernyataan dalam kuesioner dengan teliti dan benar.
3. Jawablah pada kolom pernyataan persepsi yang telah tersedia dengan memberi tanda (√) sesuai dengan keadaan saudara.
4. Jawablah pada kolom pernyataan motivasi yang telah tersedia dengan tanda (√) sesuai dengan keadaan saudara.
5. Jika ingin mengganti jawaban yang salah, cukup beri tanda silang (x) dan menulis kembali (√) pada jawaban yang sesuai dengan keadaan saudara

B. Kuisioner terkait Persepsi Remaja Putri tentang Vaksinasi Kanker

Serviks

Jawablah pernyataan berikut dengan memberikan tanda *Cek List* pada jawaban yang anda pilih.

Keterangan:

SS : Sangat Setuju

S : Setuju

RR : Ragu-Ragu

KS : Kurang Setuju

TS : Tidak Setuju

No	Pernyataan	SS	S	RR	KS	TS
1	Saya mengetahui kanker serviks adalah penyakit ganas dan berbahaya yang dapat menyerang setiap wanita yang telah berhubungan seksual					
2	Saya mengetahui kanker serviks merupakan penyakit parah yang timbul gejalanya tidak diketahui					
3	Saya mengetahui kematian akibat kanker serviks banyak terjadi karena wanita terlambat memeriksakan diri ke RS					
4	Saya mengetahui gejala awal kanker serviks tidak menimbulkan rasa sakit sehingga tidak perlu datang ke RS untuk memeriksakan kesehatan					
5	Saya memahami kanker serviks lebih mudah menyerang wanita yang pernah berhubungan seksual atau berhubungan seksual sebelum menikah					
6	Saya merasa belum perlu melakukan vaksinasi <i>Human Papilloma Virus</i> (HPV) karena usia saya masih muda					

7	Saya mengetahui kebiasaan berganti-ganti pasangan seksual berisiko terkena kanker leher rahim					
8	Saya memahami memiliki riwayat keluarga terkena kanker serviks berisiko lebih tinggi terkena kanker serviks					
9	Saya melaksanakan vaksinasi <i>Human Papilloma Virus (HPV)</i> agar terhindar dari penyakit serviks					
10	Saya melaksanakan vaksinasi <i>Human Pappilonia Virus (HPV)</i> sejak dini agar kerja vaksinasi dalam tubuh saya lebih efektif					
11	Saya melaksanakan vaksinasi <i>Human Pappilonia Virus (HPV)</i> agar terhindar semua jenis kanker					
12	Saya melaksanakan vaksinasi <i>Human Pappilonia Virus (HPV)</i> karena saya tahu akan bahaya kanker serviks					
13	Vaksinasi <i>Human Pappilonia Virus (HPV)</i> hanya menghabiskan uang saja karena harganya yang cukup mahal					
14	Saya merasa takut bila akan melakukan vaksinasi <i>Human Papillonia Virus (HPV)</i> karena sakit/nyeri saat divaksin.					
15	Saya ingin melakukan vaksinasi namun tidak ada program gratis vaksin di sekolah saya					

**C. Kuisioner terkait Motivasi Remaja Putri untuk Melakukan Vaksinasi
*Human Papilloma Virus (HPV)***

No	Pernyataan	Jawaban	
		Ya	Tidak
1	Saya akan melaksanakan vaksinasi <i>Human Papilloma Virus (HPV)</i> agar terhindar dari penyakit serviks		
2	Saya akan melaksanakan vaksinasi <i>Human Pappilonia Virus(HPV)</i> agar memiliki daya tahan tubuh yang kuat		
3	Saya akan melaksanakan vaksinasi <i>Human Pappilonia Virus (HPV)</i> karena takut terinfeksi <i>Human Pappilonia Virus (HPV)</i>		
4	Saya tetap akan melaksanakan vaksin <i>Human Papilloma Virus (HPV)</i> walaupun dalam keadaan sakit		
5	Saya akan melakukan vaksinasi <i>Human Papilloma Virus (HPV)</i> karena banyak kejadian kanker serviks		
6	Saya malu jika saya belum melaksanakan vaksin <i>Human Pappilonia Virus (HPV)</i>		
7	Saya akan melaksanakan vaksinasi <i>Human Pappilonia Virus (HPV)</i> karena keinginan sendiri		
8	Saya akan melaksanakan vaksinasi <i>Human Pappiloma Virus (HPV)</i> karena yakin dapat terhindar dari penyakit kanker serviks		
9	Saya akan melaksanakan vaksinasi <i>Human Pappilonia Virus (HPV)</i> agar terhindar semua jenis kanker		

10	Saya akan melaksanakan vaksinasi <i>Human Pappilonia Virus (HPV)</i> karena saya tahu akan bahaya kanker serviks		
11	Saya akan melaksanakan vaksinasi <i>Human Papilloma Virus (HPV)</i> sebanyak tiga kali		
12	Saya akan melaksanakan vaksinasi <i>Human Pappilonia Virus(HPV)</i> karena ikut teman		
13	Suasana yang tidak nyaman mempengaruhi saya jika akan melaksanakan Vaksinasi <i>Human Pappilonia Virus (HPV)</i>		
14	Saya dianjurkan oleh petugas kesehatan untuk melaksanakan vaksin <i>Human Pappilonia Virus (HPV)</i>		
15	Saya akan melaksanakan Vaksinasi <i>Human Pappilonia Virus (HPV)</i> sebelum ada program vaksin gratis dari pemerintah		
16	Orang tua melarang saya melakukan vaksinasi <i>Human Pappilonia Virus(HPV)</i>		
17	Vaksinasi <i>Human Pappilonia Virus (HPV)</i> hanya menghabiskan uang dan waktu saja		
18	Saya sebelumnya pernah diberikan penjelasan oleh petugas kesehatan mengenai vaksin <i>Human Pappilonia Virus (HPV)</i>		
19	Saya akan melakukan vaksinasi <i>Human Pappilonia Virus (HPV)</i> karena sudah pernah dilakukan sosialisasi penyuluhan disekolah		
20	Saya akan melaksanakan vaksinasi <i>Human Pappilonia Virus(HPV)</i> karena memperoleh informasi tentang pencegahan dini kanker servik dari televisi dan radio		

Lampiran 8

Master Tabel
Persepsi Remaja Putri tentang Vaksinasi Kanker Serviks
Di SMP PGRI 3 Denpasar
Tahun 2018

Kode responden	Skor Item Persepsi															Total Score	Kategori
	1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15		
1	5	2	3	5	4	5	4	3	4	3	2	5	5	5	1	56	Persepsi Baik
2	3	2	5	5	3	4	5	5	5	5	5	5	5	2	1	60	Persepsi Baik
3	5	3	5	3	4	2	5	3	5	4	2	5	3	2	3	54	Persepsi Cukup Baik
4	5	2	5	2	5	2	5	8	5	4	2	5	4	5	3	62	Persepsi Baik
5	5	2	5	2	4	5	5	5	5	5	2	2	5	5	3	60	Persepsi Baik
6	5	3	5	3	5	5	5	4	5	5	3	4	5	5	1	63	Persepsi Baik
7	5	3	4	3	3	3	5	3	5	4	2	5	3	3	3	54	Persepsi Cukup Baik
8	5	3	4	3	2	5	5	4	5	5	3	5	5	5	2	61	Persepsi Baik
9	5	4	5	5	5	5	5	3	5	5	4	5	5	5	3	69	Persepsi Baik
10	5	3	4	2	5	5	5	3	5	5	2	5	5	4	2	60	Persepsi Baik
11	3	4	2	5	4	3	5	4	5	5	5	5	5	4	5	64	Persepsi Baik
12	2	3	4	3	2	5	4	1	4	4	4	5	5	5	2	53	Persepsi Cukup Baik
13	2	3	4	3	4	4	4	1	5	4	2	5	5	5	2	53	Persepsi Cukup Baik
14	4	4	4	5	5	5	5	3	4	4	4	5	5	4	1	62	Persepsi Baik
15	4	1	5	2	4	5	5	4	5	5	2	5	5	4	3	59	Persepsi Baik
16	4	1	5	2	5	2	5	4	5	5	1	5	3	5	1	53	Persepsi Cukup Baik
17	4	4	4	5	5	5	5	3	5	5	2	5	5	4	1	62	Persepsi Baik
18	5	2	3	3	5	5	4	3	5	3	3	4	5	4	4	58	Persepsi Baik

19	4	3	5	1	4	4	5	4	5	5	1	5	4	4	1	55	Persepsi Cukup Baik
20	4	3	4	1	4	4	4	3	5	4	1	4	4	5	1	51	Persepsi Cukup Baik
21	4	3	3	3	4	3	4	3	3	3	4	4	5	3	1	50	Persepsi Cukup Baik
22	2	5	5	5	4	3	4	5	5	5	1	4	5	5	2	60	Persepsi Baik
23	1	4	5	4	5	5	5	3	4	5	4	5	5	3	1	59	Persepsi Baik
24	2	2	5	3	5	5	5	3	5	3	3	5	5	3	4	58	Persepsi Baik
25	2	2	5	3	5	5	5	3	5	3	3	5	5	3	4	58	Persepsi Baik
26	2	5	5	5	4	3	4	5	5	5	1	4	5	5	2	60	Persepsi Baik
27	4	4	5	5	4	5	3	2	4	3	3	4	5	1	2	54	Persepsi Cukup Baik
28	5	2	4	5	4	2	4	2	4	4	2	4	4	2	1	49	Persepsi Cukup Baik
29	2	2	5	5	4	5	3	3	5	3	4	5	5	4	2	57	Persepsi Baik
30	2	2	4	5	5	5	3	3	5	3	4	5	4	5	2	57	Persepsi Baik
31	5	4	5	5	5	4	5	2	5	5	1	5	3	3	3	60	Persepsi Baik
32	4	2	5	5	3	5	4	4	5	5	1	4	5	3	4	59	Persepsi Baik
33	5	2	3	3	3	5	3	4	5	5	1	3	5	4	3	54	Persepsi Cukup Baik
34	5	3	3	4	5	5	3	2	5	4	3	3	4	4	3	56	Persepsi Baik
35	5	4	3	3	5	5	3	2	5	4	3	5	5	4	3	59	Persepsi Baik
36	3	5	2	5	4	4	4	2	4	3	2	3	5	3	5	54	Persepsi Cukup Baik
37	5	2	5	4	4	5	3	5	4	5	2	5	5	3	3	60	Persepsi Baik
38	5	2	5	4	3	5	4	3	5	5	2	5	5	4	3	60	Persepsi Baik
39	5	1	5	5	5	4	3	3	5	4	2	5	5	4	3	59	Persepsi Baik
40	4	3	5	1	4	4	4	4	5	5	2	4	4	3	1	53	Persepsi Cukup Baik
41	4	3	4	1	3	4	4	3	5	4	1	4	3	5	1	49	Persepsi Cukup Baik
42	5	3	5	3	4	2	5	3	5	4	2	5	3	2	3	54	Persepsi Cukup Baik
43	5	2	5	2	5	2	5	8	5	4	2	5	4	5	3	62	Persepsi Baik
44	5	2	5	2	4	5	5	5	5	5	2	2	5	5	3	60	Persepsi Baik
45	4	1	5	2	5	2	5	4	5	5	1	5	3	5	1	53	Persepsi Cukup Baik

46	4	4	4	5	5	5	5	3	5	5	2	5	5	4	1	62	Persepsi Baik
47	5	2	3	3	5	5	4	3	5	3	3	4	5	4	4	58	Persepsi Baik
48	4	3	5	1	4	4	5	4	5	5	1	5	4	4	1	55	Persepsi Cukup Baik
49	4	3	4	1	4	4	4	3	5	4	1	4	4	5	1	51	Persepsi Cukup Baik
50	4	3	3	3	4	3	4	3	3	3	4	4	5	3	1	50	Persepsi Cukup Baik
51	5	2	3	3	3	5	3	4	5	5	1	3	5	4	3	54	Persepsi Cukup Baik
52	5	3	3	4	5	5	3	2	5	4	3	3	4	4	3	56	Persepsi Baik
53	5	4	3	3	5	5	3	2	5	4	3	5	5	4	3	59	Persepsi Baik
54	3	5	2	5	4	4	4	2	4	3	2	3	5	3	5	54	Persepsi Cukup Baik
55	4	3	3	1	4	3	4	3	5	4	1	4	4	4	1	48	Persepsi Cukup Baik
56	4	3	3	3	4	3	4	3	3	3	4	4	5	3	1	50	Persepsi Cukup Baik
57	5	2	3	3	3	5	3	4	5	5	1	3	5	4	3	54	Persepsi Cukup Baik
58	5	3	5	3	5	5	5	4	5	5	3	4	5	5	1	63	Persepsi Baik
59	5	3	4	3	5	3	5	3	5	4	2	5	3	3	3	56	Persepsi Baik
60	4	3	3	1	4	3	4	3	5	4	2	4	4	4	2	50	Persepsi Cukup Baik
61	4	3	3	3	4	3	3	4	3	3	4	4	5	3	1	50	Persepsi Cukup Baik
62	5	3	4	2	5	5	5	3	5	5	2	5	5	4	2	60	Persepsi Baik
63	3	4	2	5	4	3	5	4	5	5	5	5	5	4	5	64	Persepsi Baik
64	2	3	4	3	2	5	4	1	4	4	4	5	5	5	2	53	Persepsi Cukup Baik
65	2	3	4	3	4	4	4	1	5	4	2	5	5	5	2	53	Persepsi Cukup Baik
66	4	3	3	3	4	3	3	3	3	3	3	4	5	3	5	52	Persepsi Cukup Baik
67	5	2	3	3	3	5	3	4	5	5	1	3	5	4	3	54	Persepsi Cukup Baik
68	4	3	4	1	4	4	4	3	5	4	1	4	4	5	1	51	Persepsi Cukup Baik
69	4	3	3	3	4	3	4	3	3	3	4	4	5	3	1	50	Persepsi Cukup Baik
70	2	5	5	5	4	3	4	5	5	5	1	4	5	5	2	60	Persepsi Baik
71	1	4	5	4	5	5	5	3	4	5	4	5	5	3	1	59	Persepsi Baik
72	2	3	4	3	4	4	4	1	5	3	2	5	5	5	2	52	Persepsi Cukup Baik

73	4	3	3	3	4	3	3	3	3	3	3	4	5	4	5	53	Persepsi Cukup Baik
74	5	2	3	3	3	5	3	4	5	4	1	3	5	4	3	53	Persepsi Cukup Baik
75	4	4	5	5	4	5	3	2	4	3	3	4	5	1	2	54	Persepsi Cukup Baik
76	5	2	4	5	4	2	4	2	4	4	2	4	4	2	1	49	Persepsi Cukup Baik
77	2	2	5	5	4	5	3	3	5	3	4	5	5	4	2	57	Persepsi Baik
78	2	2	4	5	5	5	3	3	5	3	4	5	4	5	2	57	Persepsi Baik
79	5	3	4	3	3	3	5	3	5	4	2	5	3	3	3	54	Persepsi Cukup Baik
80	5	3	4	3	2	5	5	4	5	5	3	5	5	5	2	61	Persepsi Baik
81	5	4	5	5	5	5	5	3	5	5	4	5	5	5	3	69	Persepsi Baik
82	4	4	5	5	4	5	3	2	4	3	3	4	5	1	1	53	Persepsi Cukup Baik
83	5	2	4	5	4	2	4	2	4	4	2	4	4	3	1	50	Persepsi Cukup Baik
84	2	3	4	3	2	5	4	1	4	4	4	5	5	5	2	53	Persepsi Cukup Baik
85	2	3	4	3	4	4	4	1	5	4	2	5	5	5	2	53	Persepsi Cukup Baik
86	4	3	5	1	4	4	5	4	5	5	1	5	4	4	1	55	Persepsi Cukup Baik
87	4	3	4	1	4	4	4	3	5	4	1	4	4	5	1	51	Persepsi Cukup Baik
88	4	3	3	3	4	3	4	3	3	3	4	4	5	3	1	50	Persepsi Cukup Baik
89	5	2	3	3	3	5	3	4	5	5	1	3	5	4	3	54	Persepsi Cukup Baik
90	5	3	3	4	5	5	3	2	5	4	3	3	4	4	3	56	Persepsi Baik
91	5	4	3	3	5	5	3	2	5	4	3	5	5	4	3	59	Persepsi Baik
92	3	5	2	5	4	4	4	2	4	3	2	3	5	3	5	54	Persepsi Cukup Baik
93	5	2	5	4	4	5	3	5	4	5	2	5	5	3	3	60	Persepsi Baik
94	2	3	4	3	4	4	4	1	5	4	2	3	5	5	2	51	Persepsi Cukup Baik
95	4	3	5	1	4	4	5	4	5	5	1	5	4	3	1	54	Persepsi Cukup Baik
96	4	3	4	1	4	4	4	3	5	4	1	4	4	5	2	52	Persepsi Cukup Baik
97	4	3	3	3	4	3	4	3	3	3	4	4	4	3	1	49	Persepsi Cukup Baik
98	5	2	3	3	3	5	3	4	5	5	1	3	5	4	3	54	Persepsi Cukup Baik
99	2	2	5	5	4	5	3	3	5	3	4	5	5	4	2	57	Persepsi Baik

100	2	2	4	5	5	5	3	3	5	3	4	5	4	5	2	57	Persepsi Baik
101	5	3	4	3	3	3	5	3	5	4	2	5	3	3	3	54	Persepsi Cukup Baik
102	5	3	4	3	2	5	5	4	5	5	3	5	5	5	2	61	Persepsi Baik
103	2	3	4	3	3	5	4	1	4	4	4	5	5	5	2	54	Persepsi Cukup Baik
104	2	3	4	3	4	4	4	1	5	4	2	5	5	5	2	53	Persepsi Cukup Baik
105	3	4	2	5	4	3	5	4	5	5	5	5	5	4	5	64	Persepsi Baik
106	2	3	4	3	2	5	4	1	4	4	4	5	5	5	2	53	Persepsi Cukup Baik
107	2	3	4	3	4	4	4	1	5	4	2	5	5	5	2	53	Persepsi Cukup Baik
108	4	3	5	1	4	4	5	4	5	5	1	5	4	4	1	55	Persepsi Cukup Baik
109	5	2	5	2	4	5	5	5	5	5	2	2	5	5	3	60	Persepsi Baik
110	4	1	5	2	5	2	5	4	5	5	1	5	3	5	1	53	Persepsi Cukup Baik
111	4	4	4	5	5	5	5	3	5	5	2	5	5	4	1	62	Persepsi Baik
112	5	2	3	3	5	5	4	3	5	3	3	4	5	4	4	58	Persepsi Baik
113	4	3	5	1	4	4	5	4	5	5	1	5	4	4	1	55	Persepsi Cukup Baik
114	4	3	4	1	4	4	4	3	5	4	1	4	4	5	1	51	Persepsi Cukup Baik
115	4	3	3	3	4	3	4	3	3	3	4	4	5	3	1	50	Persepsi Cukup Baik
116	5	2	3	3	3	5	3	4	5	5	1	3	5	4	3	54	Persepsi Cukup Baik
117	5	3	3	4	5	5	3	2	5	4	3	3	4	4	3	56	Persepsi Baik

Lampiran 9

Master Tabel
Motivasi untuk Melakukan Vaksinasi
Human Papilloma Virus (HPV)
Di SMP PGRI 3 Denpasar
Tahun 2018

Kode responden	Skor Item Motivasi																				Total Score	Kategori
	1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16	17	18	19	20		
1	1	1	1	0	1	1	1	1	1	1	0	1	1	0	1	1	1	0	0	1	15	Motivasi Tinggi
2	1	0	1	1	1	1	1	1	1	1	0	1	0	1	0	1	1	1	1	1	16	Motivasi Tinggi
3	1	0	1	1	1	0	1	1	1	1	0	1	0	1	0	1	1	1	0	1	14	Motivasi Tinggi
4	1	0	1	0	1	1	0	1	0	1	0	1	0	1	0	1	1	1	1	1	13	Motivasi Sedang
5	1	0	1	0	1	1	0	1	0	1	0	1	0	1	0	1	1	1	1	1	13	Motivasi Sedang
6	1	0	1	1	1	1	1	1	1	1	0	1	0	1	0	1	1	0	0	1	14	Motivasi Tinggi
7	1	0	1	1	1	0	1	1	0	1	0	1	0	1	0	1	1	1	0	1	13	Motivasi Sedang
8	1	0	1	1	1	1	1	1	1	1	0	1	0	1	0	1	1	1	0	1	15	Motivasi Tinggi
9	1	0	1	1	1	1	1	1	1	1	1	1	1	0	0	1	1	1	1	1	17	Motivasi Tinggi
10	1	0	1	1	1	1	0	1	0	1	1	0	0	1	0	1	1	1	1	1	14	Motivasi Tinggi
11	1	1	1	1	1	1	1	1	1	1	0	1	1	1	0	1	1	1	1	0	17	Motivasi Tinggi
12	1	0	0	1	0	0	1	1	0	1	0	1	1	1	0	1	1	0	0	1	11	Motivasi Sedang
13	1	0	0	1	1	0	1	1	0	1	0	1	1	1	0	1	1	0	0	1	12	Motivasi Sedang
14	1	0	1	1	0	0	0	1	1	1	0	1	1	1	0	1	1	0	0	1	12	Motivasi Sedang
15	1	0	1	1	1	0	1	1	0	1	0	1	1	1	1	1	1	1	1	1	16	Motivasi Tinggi
16	1	0	1	1	1	0	1	1	0	1	1	1	1	1	0	1	1	1	1	1	16	Motivasi Tinggi
17	1	0	1	1	1	1	1	1	0	1	0	1	1	1	0	1	1	1	1	1	16	Motivasi Tinggi

18	1	1	1	0	1	0	0	1	1	1	0	1	1	1	1	1	1	1	1	1	16	Motivasi Tinggi
19	1	0	1	0	1	0	0	1	0	1	0	1	0	1	1	1	0	1	1	12	Motivasi Sedang	
20	1	0	1	0	1	0	0	1	0	1	0	1	0	1	1	1	1	1	1	13	Motivasi Sedang	
21	1	0	1	1	1	0	0	0	1	1	0	1	1	1	0	1	1	0	0	0	11	Motivasi Sedang
22	1	0	1	1	1	1	1	1	0	1	0	1	1	1	1	1	1	0	1	0	15	Motivasi Tinggi
23	1	1	1	1	1	1	1	1	1	1	0	1	1	0	0	1	1	0	0	0	14	Motivasi Tinggi
24	1	0	1	1	1	1	0	1	1	1	1	0	0	1	0	1	1	1	0	1	14	Motivasi Tinggi
25	1	0	1	1	1	1	0	1	1	1	1	0	0	1	0	1	1	1	0	1	14	Motivasi Tinggi
26	1	1	1	1	1	1	1	1	0	1	0	1	1	1	1	1	1	0	1	0	16	Motivasi Tinggi
27	1	0	1	1	1	0	0	1	1	1	0	1	1	1	0	1	1	1	1	0	14	Motivasi Tinggi
28	1	0	1	1	1	0	0	1	0	1	0	1	1	1	0	1	1	1	1	0	13	Motivasi Sedang
29	1	0	0	1	1	1	1	1	1	1	1	1	1	1	0	1	1	1	1	1	17	Motivasi Tinggi
30	1	0	0	1	1	1	1	1	1	1	0	1	1	1	0	1	1	1	1	1	16	Motivasi Tinggi
31	1	0	1	0	1	0	0	1	0	1	0	1	1	0	0	1	1	0	0	1	10	Motivasi Sedang
32	1	0	1	1	1	1	1	1	0	1	0	1	1	1	0	1	1	1	0	1	15	Motivasi Tinggi
33	1	1	0	1	1	1	0	1	0	0	0	1	1	1	1	1	1	1	1	1	15	Motivasi Tinggi
34	1	0	0	1	1	1	0	1	1	1	0	1	1	1	0	1	1	1	1	0	14	Motivasi Tinggi
35	1	0	1	1	1	1	0	1	1	1	0	1	1	1	0	1	1	1	1	0	15	Motivasi Tinggi
36	1	1	1	1	0	1	1	1	0	1	0	1	1	1	1	0	1	1	0	1	15	Motivasi Tinggi
37	1	0	0	1	1	1	1	1	0	1	1	0	1	1	1	1	1	1	1	1	16	Motivasi Tinggi
38	1	0	1	1	1	1	0	1	1	1	0	1	1	1	0	1	1	1	1	1	16	Motivasi Tinggi
39	1	0	1	1	1	1	0	1	1	1	0	1	1	1	0	1	1	1	1	1	16	Motivasi Tinggi
40	1	0	1	0	1	0	1	1	0	1	0	1	1	1	0	1	0	0	0	1	11	Motivasi Sedang
41	0	1	0	0	1	0	1	0	0	1	0	1	1	1	0	1	1	1	1	1	12	Motivasi Sedang
42	1	0	1	1	1	0	0	0	1	1	1	1	0	1	0	1	1	0	0	0	11	Motivasi Sedang
43	0	0	1	0	1	0	1	1	0	1	0	1	0	1	0	1	0	0	1	1	10	Motivasi Sedang
44	1	0	1	0	1	1	0	1	0	1	0	1	0	1	0	1	1	1	1	1	13	Motivasi Sedang

45	1	0	1	0	1	1	0	1	0	1	0	1	0	1	0	1	1	1	1	1	13	Motivasi Sedang
46	1	0	1	1	1	1	1	1	0	1	0	1	1	1	0	1	1	1	1	1	16	Motivasi Tinggi
47	1	1	1	0	1	0	0	1	1	1	0	1	1	1	1	1	1	1	1	1	16	Motivasi Tinggi
48	1	0	1	0	1	0	0	1	0	1	0	1	0	1	1	1	1	0	1	1	12	Motivasi Sedang
49	1	0	1	0	1	0	0	1	0	1	0	1	0	1	1	1	1	1	1	1	13	Motivasi Sedang
50	1	0	1	1	1	0	0	1	1	0	0	1	1	0	0	1	1	0	1	0	11	Motivasi Sedang
51	1	0	1	1	1	0	0	1	1	0	0	1	1	0	0	1	1	0	0	1	11	Motivasi Sedang
52	1	0	0	1	1	1	0	1	1	1	0	1	1	1	0	1	1	1	1	0	14	Motivasi Tinggi
53	1	0	1	1	1	1	0	1	1	1	0	1	1	1	0	1	1	1	1	0	15	Motivasi Tinggi
54	1	1	1	1	0	1	1	1	0	1	0	1	1	1	1	0	1	1	0	1	15	Motivasi Tinggi
55	1	0	1	0	1	0	0	1	0	1	0	1	0	1	1	1	1	0	0	1	11	Motivasi Sedang
56	1	0	1	0	1	0	0	1	0	1	0	1	0	1	1	1	1	1	1	1	13	Motivasi Sedang
57	1	0	1	1	1	0	0	0	1	1	0	1	1	1	0	1	1	0	0	0	11	Motivasi Sedang
58	1	0	1	1	1	1	1	1	1	1	0	1	0	1	0	1	1	0	0	1	14	Motivasi Tinggi
59	1	0	1	1	1	0	1	1	0	1	0	1	0	1	0	1	1	1	0	1	13	Motivasi Sedang
60	1	0	1	0	1	0	0	1	0	1	0	1	0	1	1	1	1	0	0	1	11	Motivasi Sedang
61	1	0	1	1	1	0	0	1	0	1	0	1	0	1	1	1	1	1	0	1	13	Motivasi Sedang
62	1	0	1	1	1	1	0	1	0	1	1	0	0	1	0	1	1	1	1	1	14	Motivasi Tinggi
63	1	1	1	1	1	1	1	1	1	1	0	1	1	1	0	1	1	1	1	0	17	Motivasi Tinggi
64	1	0	0	1	0	0	1	1	0	1	0	1	1	1	0	1	1	0	0	1	11	Motivasi Sedang
65	1	0	0	1	1	0	1	1	0	1	0	1	1	1	0	1	1	0	0	1	12	Motivasi Sedang
66	1	0	1	1	0	0	0	1	1	1	0	1	1	1	0	1	1	0	0	0	11	Motivasi Sedang
67	1	0	1	1	0	0	0	1	1	1	0	1	1	1	0	1	1	0	0	1	12	Motivasi Sedang
68	1	0	1	0	1	0	0	1	0	1	0	1	0	1	1	1	1	1	1	1	13	Motivasi Sedang
69	1	0	1	1	1	0	0	0	1	1	0	1	1	1	0	1	1	0	0	0	11	Motivasi Sedang
70	1	0	1	1	1	1	1	1	0	1	0	1	1	1	1	1	1	0	1	0	15	Motivasi Tinggi
71	1	1	1	1	1	1	1	1	1	1	0	1	1	0	0	1	1	0	0	0	14	Motivasi Tinggi

72	1	0	0	1	0	0	1	1	0	1	0	1	1	1	0	1	1	0	0	1	11	Motivasi Sedang
73	1	0	0	1	1	0	1	1	0	1	0	1	1	0	0	1	1	0	1	1	12	Motivasi Sedang
74	1	0	1	1	0	0	0	1	1	1	0	1	0	1	1	1	1	0	0	1	12	Motivasi Sedang
75	1	0	1	1	1	0	0	1	1	1	0	1	1	1	0	1	1	1	1	0	14	Motivasi Tinggi
76	1	0	1	1	1	0	0	1	0	1	0	1	1	1	0	1	1	1	1	0	13	Motivasi Sedang
77	1	0	0	1	1	1	1	1	1	1	1	1	1	1	0	1	1	1	1	1	17	Motivasi Tinggi
78	1	0	0	1	1	1	1	1	1	1	0	1	1	1	0	1	1	1	1	1	16	Motivasi Tinggi
79	1	0	1	1	1	0	1	1	0	1	0	1	0	1	0	1	1	1	0	1	13	Motivasi Sedang
80	1	0	1	1	1	1	1	1	1	1	0	1	0	1	0	1	1	1	0	1	15	Motivasi Tinggi
81	1	0	1	1	1	1	1	1	1	1	1	1	1	0	0	1	1	1	1	1	17	Motivasi Tinggi
82	1	0	1	0	1	0	0	1	0	1	0	1	0	1	1	1	1	1	1	1	13	Motivasi Sedang
83	1	0	1	1	1	0	0	0	1	1	0	1	1	1	0	1	1	0	0	0	11	Motivasi Sedang
84	1	0	0	1	0	0	1	1	0	1	0	1	1	1	0	1	1	0	0	1	11	Motivasi Sedang
85	1	0	0	1	1	0	1	1	0	1	0	1	1	1	0	1	1	0	0	1	12	Motivasi Sedang
86	1	0	1	0	1	0	0	1	0	1	0	1	0	1	1	1	1	0	1	1	12	Motivasi Sedang
87	1	0	1	0	1	0	0	1	0	1	0	1	0	1	1	1	1	1	1	1	13	Motivasi Sedang
88	1	0	1	1	1	0	0	0	1	1	0	1	1	1	0	1	1	0	0	0	11	Motivasi Sedang
89	1	1	0	1	1	1	0	1	0	0	0	1	1	1	1	1	1	1	1	1	15	Motivasi Tinggi
90	1	0	0	1	1	1	0	1	1	1	0	1	1	1	0	1	1	1	1	0	14	Motivasi Tinggi
91	1	0	1	1	1	1	0	1	1	1	0	1	1	1	0	1	1	1	1	0	15	Motivasi Tinggi
92	1	1	1	1	0	1	1	1	0	1	0	1	1	1	1	0	1	1	0	1	15	Motivasi Tinggi
93	1	0	0	1	1	1	1	1	0	1	1	0	1	1	1	1	1	1	1	1	16	Motivasi Tinggi
94	1	0	1	0	1	0	1	1	0	1	0	1	1	1	0	1	0	0	0	1	11	Motivasi Sedang
95	0	1	0	0	1	0	1	0	0	1	0	1	1	1	0	1	1	1	1	1	12	Motivasi Sedang
96	0	0	1	0	1	0	1	1	0	1	0	1	0	1	0	1	0	0	1	1	10	Motivasi Sedang
97	1	0	1	0	1	1	0	1	0	1	0	1	0	1	0	1	1	1	1	1	13	Motivasi Sedang
98	1	0	1	0	1	1	0	1	0	1	0	1	0	1	0	1	1	1	1	1	13	Motivasi Sedang

99	1	0	0	1	1	1	1	1	1	1	1	1	1	1	0	1	1	1	1	1	17	Motivasi Tinggi
100	1	0	0	1	1	1	1	1	1	1	0	1	1	1	0	1	1	1	1	1	16	Motivasi Tinggi
101	1	0	1	1	1	0	1	1	0	1	0	1	0	1	0	1	1	1	0	1	13	Motivasi Sedang
102	1	0	1	1	1	1	1	1	1	1	0	1	0	1	0	1	1	1	0	1	15	Motivasi Tinggi
103	1	0	0	1	0	0	1	1	0	1	1	1	1	1	0	1	1	0	1	1	13	Motivasi Sedang
104	1	0	0	1	1	0	1	1	0	1	0	1	1	1	0	1	1	0	0	1	12	Motivasi Sedang
105	1	1	1	1	1	1	1	1	1	1	0	1	1	1	0	1	1	1	1	0	17	Motivasi Tinggi
106	1	0	0	1	0	0	1	1	0	1	0	1	1	1	0	1	1	0	0	1	11	Motivasi Sedang
107	1	0	0	1	1	0	1	1	0	1	0	1	1	1	0	1	1	0	0	1	12	Motivasi Sedang
108	0	0	1	0	1	0	0	1	0	1	0	1	0	1	1	1	1	0	0	1	10	Motivasi Sedang
109	1	0	1	0	1	1	0	1	0	1	0	1	0	1	0	1	1	1	1	1	13	Motivasi Sedang
110	1	0	1	1	1	0	1	1	0	1	1	1	1	1	0	1	1	1	1	1	16	Motivasi Tinggi
111	1	0	1	1	1	1	1	1	0	1	0	1	1	1	0	1	1	1	1	1	16	Motivasi Tinggi
112	1	1	1	0	1	0	0	1	1	1	0	1	1	1	1	1	1	1	1	1	16	Motivasi Tinggi
113	1	0	1	0	1	0	0	1	0	1	0	1	0	1	1	1	1	0	1	1	12	Motivasi Sedang
114	1	0	1	0	1	0	0	1	0	1	0	1	0	1	1	1	1	1	1	1	13	Motivasi Sedang
115	1	0	1	1	1	0	0	0	1	1	0	1	1	1	0	1	1	0	0	0	11	Motivasi Sedang
116	1	1	0	1	1	1	0	1	0	0	0	1	1	1	1	1	1	1	1	1	15	Motivasi Tinggi
117	1	0	0	1	1	1	0	1	1	1	0	1	1	1	0	1	1	1	1	0	14	Motivasi Tinggi

Lampiran 10

**PENGOLAHAN DATA HASIL PENELITIAN
HUBUNGAN PERSEPSI REMAJA PUTRI TENTANG VAKSINASI
KANKER SERVIKS DENGAN MOTIVASI UNTUK MELAKUKAN
VAKSINASI HUMAN PAPILLOMA VIRUS (HPV)
DI SMP PGRI 3 DENPASAR
TAHUN 2018**

Frequencies

Statistics

		Persepsi	Motivasi
N	Valid	117	117
	Missing	0	0

Frequency Table

Persepsi

		Frequency	Percent	Valid Percent	Cumulative Percent
Valid	Persepsi Baik	54	46.2	46.2	46.2
	Persepsi Cukup Baik	63	53.8	53.8	100.0
Total		117	100.0	100.0	

Motivasi

	Frequency	Percent	Valid Percent	Cumulative Percent
Valid Motivasi Tinggi	57	48.7	48.7	48.7
Motivasi Sedang	60	51.3	51.3	100.0
Total	117	100.0	100.0	

Nonparametric Correlations

Correlations

	Persepsi	Motivasi
Spearman's rho Persepsi	Correlation Coefficient	1.000
	Sig. (2-tailed)	.000
	N	117
Motivasi	Correlation Coefficient	.675**
	Sig. (2-tailed)	.000
	N	117

** . Correlation is significant at the 0.01 level (2-tailed).

Crosstabs

Case Processing Summary

	Cases					
	Valid		Missing		Total	
	N	Percent	N	Percent	N	Percent
Persepsi * Motivasi	117	100.0%	0	.0%	117	100.0%

Persepsi * Motivasi Crosstabulation

			Motivasi		Total
			Motivasi Tinggi	Motivasi Sedang	
Persepsi	Persepsi Baik	Count	46	8	54
		% within Persepsi	85.2%	14.8%	100.0%
	Persepsi Cukup Baik	Count	11	52	63
		% within Persepsi	17.5%	82.5%	100.0%
Total		Count	57	60	117
		% within Persepsi	48.7%	51.3%	100.0%

UJI VALIDITAS DAN REABILITAS DATA KUISIONER

PERSEPSI REMAJA PUTRI TENTANG VAKSINASI KANKER SERVIKS

UJI VALIDITAS

Item-Total Statistics

	Scale Mean if Item Deleted	Scale Variance if Item Deleted	Corrected Item-Total Correlation	Cronbach's Alpha if Item Deleted
P01	52,83	37,868	,783	,969
P02	52,70	41,321	,804	,969
P03	52,70	41,321	,804	,969
P04	53,20	35,959	,991	,964
P05	53,07	39,513	,820	,967
P06	52,70	41,321	,804	,969
P07	53,07	39,513	,820	,967
P08	52,70	41,321	,804	,969
P09	52,20	35,959	,991	,964
P10	52,07	39,513	,820	,967
P11	52,73	40,409	,749	,969
P12	53,17	36,902	,934	,965
P13	53,07	39,513	,820	,967
P14	52,70	39,941	,751	,969
P15	53,03	39,068	,787	,968

UJI RELIABILITAS

Reliability Statistics

Cronbach's Alpha	N of Items
,970	15

**UJI VALIDITAS DAN REABILITAS DATA KUISIONER
MOTIVASI UNTUK MELAKUKAN VAKSINASI HPV**

UJI VALIDITAS

Item-Total Statistics

	Scale Mean if Item Deleted	Scale Variance if Item Deleted	Corrected Item- Total Correlation	Cronbach's Alpha if Item Deleted
P01	15,47	36,740	,875	,971
P02	15,50	37,086	,738	,972
P03	15,40	38,869	,511	,974
P04	15,53	37,154	,680	,973
P05	15,50	36,879	,782	,972
P06	15,53	37,016	,708	,973
P07	15,50	36,879	,782	,972
P08	15,53	36,878	,736	,972
P09	15,47	36,740	,875	,971
P10	15,47	36,809	,860	,971
P11	15,43	36,668	,984	,970
P12	15,47	36,809	,860	,971
P13	15,47	36,671	,891	,971
P14	15,53	37,085	,694	,973
P15	15,47	36,809	,860	,971
P16	15,50	36,948	,767	,972
P17	15,53	37,016	,708	,973
P18	15,47	36,809	,860	,971
P19	15,47	36,740	,875	,971
P20	15,47	36,809	,860	,971

UJI RELIABILITAS

Reliability Statistics

Cronbach's Alpha	N of Items
,973	20



**KEMENTERIAN KESEHATAN RI
BADAN PENGEMBANGAN DAN PEMBERDAYAAN
SUMBER DAYA MANUSIA KESEHATAN
POLITEKNIK KESEHATAN DENPASAR
JURUSAN KEPERAWATAN**

Alamat : Jalan Pulau Moyo No.33 Pedungan, Denpasar, Telp/Fax: (0361) 725273 / 724563
Website : www.poltekkes-denpasar.ac.id



Nomor : PP.02.02/020/0367 /2018
Lampiran : Satu gabung
Hal : Mohon ijin Uji Validitas Kuesioner

23 Maret 2018

Kepada Yth:

Kepala Sekolah SMP Pemecutan

Di -

Denpasar

Sehubungan dengan pembuatan tugas akhir pada mahasiswa semester VII Program Studi D-IV Keperawatan Reguler Poltekkes Denpasar Jurusan keperawatan, kami mohon perkenannya untuk memberikan ijin uji validitas kuesioner penelitian kepada mahasiswa kami. Adapun nama mahasiswa terlampir.

Demikian kami sampaikan atas perkenannya kami ucapkan terima kasih.

Ketua Jurusan Keperawatan



V.M V.M Endang SP Rahayu., S.Kp., M.Pd

NIP : 195812191985032005

Tembusan :

1. Arsip

Daftar lampiran data mahasiswa:

No	Nama Mahasiswa	NIM	Tujuan	Tempat
1	Ni Putu Novia Indah Lestari	P07120214016	Uji validitas kuesioner dengan 10 item kuesioner tingkat pengetahuan dan 10 kuisisioner sikap remaja dalam mencegah kanker serviks	SMP PEMECUTAN
2	Ni Nyoman Tria Sunita	P07120214020	Uji validitas kuesioner dengan 15 kuisisioner tentang persepsi remaja putri dan 20 kuisisioner tentang motivasi remaja putri untuk melakukan vaksinasi HPV	SMP PEMECUTAN

Ketua Jurusan Keperawatan



V.M Endang SP Rahayu.,S.Kp.,M.Pd

NIP : 195812191985032005



PEMERINTAH PROVINSI BALI
DINAS PENANAMAN MODAL DAN PELAYANAN TERPADU SATU PINTU

Jalan Raya Puputan, Niti Mandala Denpasar 80235
Telp./Fax (0361) 243804/256905

website: www.dpmptsp.baliprov.go.id e-mail: dpmptsp@baliprov.go.id

Nomor : 070/01325/DPMPSTSP-B/2018
Lampiran : -
Perihal : **Rekomendasi**

Kepada
Yth: Walikota Denpasar
cq. Kepala Badan Kesbang Pol
Kota Denpasar
di -
Tempat

I. Dasar

1. Peraturan Gubernur Bali Nomor 32 Tahun 2017 Tanggal 25 April 2017 Tentang Tentang Penyelenggaraan Pelayanan Terpadu Satu Pintu dan Peraturan Gubernur Bali Nomor 36 Tahun 2017 Tanggal 26 April 2017 Tentang Tata Cara/Prosedur Penerbitan Perizinan dan NonPerizinan pada Dinas Penanaman Modal dan Pelayanan Terpadu Satu Pintu.
2. Surat Permohonan dari Ketua Jurusan Keperawatan Poltekkes Kemenkes Denpasar Nomor PP.02.02/020/0372/2018, tanggal 23 Maret 2018, Perihal Permohonan Izin Penelitian.

II. Setelah mempelajari dan meneliti rencana kegiatan yang diajukan, maka dapat diberikan Rekomendasi kepada:

Nama : NI NYOMAN TRIA SUNITA
Pekerjaan : Pelajar
Alamat : Jalan Anyelir Gg. Rama No. 23, Denpasar Timur
Judul/bidang : Hubungan Persepsi Remaja Putri Tentang Vaksinasi Kanker Serviks dengan Motivasi Untuk Melakukan Vaksinasi Human Papilloma Virus (HPV)
Lokasi Penelitian : SMP PGRI 3 Denpasar
Jumlah Peserta : 1 Orang
Lama Penelitian : 1 Bulan (09 Apr 2018 s/d 09 May 2018)

III. Dalam melakukan kegiatan agar yang bersangkutan mematuhi ketentuan sebagai berikut:

- a. Sebelum melakukan kegiatan agar melaporkan kedatangannya kepada Bupati/Walikota setempat atau pejabat yang berwenang
- b. Tidak dibenarkan melakukan kegiatan yang tidak ada kaitannya dengan bidang/judul Penelitian. Apabila melanggar ketentuan Rekomendasi/Ijin akan dicabut dihentikan segala kegiatannya.
- c. Mentaati segala ketentuan perundang-undangan yang berlaku serta mengindahkan adat istiadat dan budaya setempat.
- d. Apabila masa berlaku Rekomendasi/Ijin ini telah berakhir, sedangkan pelaksanaan kegiatan belum selesai, maka perpanjangan Rekomendasi/Ijin agar ditujukan kepada instansi pemohon.
- e. Menyerahkan hasil kegiatan kepada Pemerintah Provinsi Bali, melalui Kepala Dinas Penanaman Modal dan Pelayanan Terpadu Satu Pintu Provinsi Bali dan Kepala Badan Kesatuan Bangsa dan Politik Provinsi Bali



Denpasar, 05 April 2018
a.n. GUBERNUR BALI
KEPALA DINAS PENANAMAN MODAL
DAN P.T.S.P. PROVINSI BALI



IDA BAGUS MADE PARWATA, S.E., M.Si.
PEMANGKU UTAMA MADYA
NIP. 19541281 198510 1 003

Tembusan kepada Yth:

1. Kepala Badan Kesbangpol Provinsi Bali
2. Yang Bersangkutan

**LJIN TIDAK
DIPUNGUT BIAYA**



PEMERINTAHAN KOTA DENPASAR
BADAN KESATUAN BANGSA DAN POLITIK
JALAN BELITON NO.1 TELEPON 234648 DENPASAR

<https://www.denpasarkota.go.id/> email : kesbangpol@denpasarkota.go.id

Nomor : 070/367/BKBP Kepada
Lampiran : - Yth. Kepala SMP 3 PGRI Denpasar
Perihal : **Rekomendasi Penelitian** di-

Denpasar

I. Dasar:

1. Peraturan Menteri Dalam Negeri Republik Indonesia Nomor 7 Tahun 2014 tentang Perubahan atas Peraturan Menteri Dalam Negeri Republik Indonesia Nomor 64 Tahun 2011 tentang Pedoman Penerbitan Rekomendasi Penelitian.
2. Peraturan Daerah Kota Denpasar Nomor 8 Tahun 2016 tentang Pembentukan dan Susunan Perangkat Daerah (Lembaran Daerah Kota Denpasar Tahun 2016 Nomor 8. Tambahan Lembaran Daerah Kota Denpasar Nomor 8).
3. Peraturan Walikota Denpasar Nomor 43 Tahun 2016 tentang Kedudukan, Susunan Organisasi, Tugas dan Fungsi Serta Tata Kerja Sekretariat Daerah, Staf Ahli, Sekretariat Dewan Perwakilan Daerah, Inspektorat, Badan Daerah dan Rumah Sakit Umum Daerah Kota Denpasar (Berita Daerah Kota Denpasar Tahun 2016 Nomor 43).
4. Peraturan Walikota Denpasar Nomor 13 Tahun 2017 Tentang Uraian Tugas Jabatan pada Sekretariat Daerah, Staf Ahli, Sekretariat Dewan Perwakilan Rakyat Daerah Inspektorat, Badan Daerah dan Rumah Sakit Daerah.

II. Memperhatikan:

Surat Rekomendasi Dari Dinas Penanaman Modal Dan Pelayanan Terpadu Satu Pintu Provinsi Bali Nomor : 070/01325/DPMPSTP-B/2018, Tanggal 05 April 2018, Perihal : Rekomendasi

III. Setelah Mempelajari dan Meneliti Rencana Kegiatan yang diajukan, maka Walikota Denpasar memberikan Rekomendasi kepada :

Nama : Ni Nyoman Tria Sunita
Alamat : Jalan Anyelir Gg. Rama No. 23, Denpasar Timur
Status Peneliti : Mahasiswa
Judul Penelitian : Hubungan Persepsi Remaja Putri Tentang Vaksinasi Kanker Serviks Dengan Motivasi Untuk Melakukan Vaksinasi Human Papilloma Virus (HPV)
Lokasi Penelitian : SMP PGRI 3 Denpasar
Tujuan Penelitian : Izin Penelitian
Bidang Peneliti : Kesehatan
Jumlah Peserta : 1 Orang
Lama Penelitian : 1 Bulan (09 April 2018 - 09 Mei 2018)

IV. Dalam Melakukan Kegiatan agar yang bersangkutan mematuhi ketentuan sebagai berikut:

1. Sebelum mengadakan penelitian/kerja praktek agar melapor kepada Atasan/Kepala Instansi bersangkutan
2. Selesai mengadakan penelitian melapor kembali kepada Kepala Badan Kesatuan Bangsa dan Politik Kota Denpasar.
3. Menyerahkan 1 (satu) exemplar hasil penelitian tersebut kepada Pemerintah Kota Denpasar (Kepala Badan Kesatuan Bangsa dan Politik Kota Denpasar)

4. Dilarang melakukan kegiatan diluar dari pada kegiatan tujuan yang telah ditetapkan dan pelanggaran terhadap ketentuan di atas, ijin ini akan dicabut dan menghentikan segala kegiatannya.
5. Para Peneliti, Survey, Study Perbandingan, KKN, KKL, mentaati dan menghormati ketentuan yang berlaku di Daerah setempat.

Demikian Rekomendasi ini dibuat untuk dapat dipergunakan sebagaimana mestinya.

Denpasar, 11 April 2018

An. Walikota Denpasar

Uj. Kepala Badan Kesatuan Bangsa dan

Politik Kota Denpasar

Sekretaris



Diyatir Wirawan, S.Sos, M.Si

NIP. 196501011986021014

Tembusan disampaikan :

1. Walikota Denpasar (sebagai laporan)
2. Dinas Pendidikan Kepemudaan dan Olahraga Kota Denpasar
3. Yang Bersangkutan
4. Arsip



PEMERINTAH KOTA DENPASAR
DINAS PENDIDIKAN KEPEMUDAAN DAN OLARAHAGA
Jl. Mawar No.6 Denpasar Telp.(0361)247521 Fax.(0361)236151
Situs : www.pendidikan.denpasarkota.go.id, www.cyberschooldps.net
Email : pendidikan@denpasarkota.go.id



Nomor : 070 / 3684 / DIKPORA / 2018
Lamp. : -
Hal. : **Rekomendasi Penelitian**

Denpasar, 17 April 2018.
Kepada
Yth. Kepala SMP PGRI 3 Denpasar
di-
Denpasar

Berdasarkan Surat Kepala Badan Kesatuan Bangsa dan Politik Kota Denpasar Nomor : 070/ 367 /BKBP, tanggal 11 April 2018, perihal Ijin Rekomendasi, maka kami minta kepada Saudara untuk membantu penelitian yang dilaksanakan oleh:

Nama : Ni Nyoman Tria Sunita
Pekerjaan : Mahasiswa
Alamat : Jalan Anyelir Gg.Rama No.23 Denpasar Timur
Bidang / Judul : *"Hubungan Persepsi Remaja Putri tentang Vaksinasi Kanker Serviks dengan Motivasi untuk Melakukan Vaksinasi Human Papilloma Virus (HPV)."*
Lokasi : SMP PGRI 3 Denpasar.
Jumlah Peserta : 1 (Satu) Orang.
Lama Penelitian : 1 Bulan (9 April – 9 Mei 2018)

Demikian Surat Rekomendasi ini dibuat untuk dipergunakan seperlunya.

An. Kepala Dinas Pendidikan Pemuda
dan Olahraga Kota Denpasar
Sekretaris,

Drs. I Wayan Sukana
NIP. 19600722 198301 1 001

Tembusan disampaikan kepada Yth. :

- 1 Kepala Badan Kesbangpol Kota Denpasar
- 2 Yang bersangkutan
- 3 Arsip



**YAYASAN PEMBINA LEMBAGA PENDIDIKAN KOTA
PERSATUAN GURU REPUBLIK INDONESIA DENPASAR
SMP PGRI 3 DENPASAR**

STATUS : TERAKREDITASI " A "
NSS : 204 220 900 023 NPSN : 50103162
Jalan Gunung Agung Denpasar, Telp. (0361)422 801
e-mail smpgri3gadenpasar@yahoo.co.id / spgri3gden@gmail.com

SURAT KETERANGAN PENELITIAN

No. 440/220/SMP PGRI 3 /2018

Yang bertanda tangan di bawah ini Kepala SMP PGRI 3 Denpasar dengan ini menerangkan bahwa :

Nama : Ni Nyoman Tria Sunita

NIM : P07120214020

Memang benar yang bersangkutan telah mengadakan penelitian pada SMP PGRI 3 Denpasar, dengan judul "Hubungan Persepsi Remaja Putri Tentang Vaksinasi Kanker Serviks Dengan Motivasi Untuk Melakukan Vaksinasi *Human Papilloma Virus (HPV)*" yang dilaksanakan pada tanggal 16 Mei 2018.

Demikian surat keterangan ini dibuat dengan sebenarnya untuk dapat dipergunakan sebagaimana mestinya.

Denpasar, 23 Mei 2018

Kepala SMP PGRI 3 Denpasar

Dr. I Made Suada, MM, M.Si



KEMENTERIAN KESEHATAN RI
BADAN PENGEMBANGAN DAN PEMBERDAYAAN
SUMBER DAYA MANUSIA KESEHATAN
POLITEKNIK KESEHATAN DENPASAR
JURUSAN KEPERAWATAN

Alamat : Jalan Pulau Moyo No.33 Pedungan, Denpasar, Telp/Fax: (0361) 725273 / 724563
Website : www.poltekkes-denpasar.ac.id



BLANKO BIMBINGAN

NAMA : Ni Nyoman Tria Sinita
NIM : 207120214020
JUDUL KARYA TULIS : Hubungan Persepsi Remaja Putri Tentang Vaksinasi Kanker Serviks Dengan Motivasi Untuk Melakukan Vaksin Human Papilloma Virus (HPV)
PEMBIMBING I : Dra. I. D. A. Ketut Surtati, S.Kep. Ns, M.Kes

HARI/TANGGAL	BIMBINGAN KE	MATERI	HASIL BIMBINGAN	TANDA TANGAN
Jumai/11 Mei 2018	I	Bab IV	Pada kondisi kelas ditanyakan pada ulas terkait penelitian	f
Senin/14 Mei 2018	II	Bab V	Penyakit sabil dyelah yg dominan.	f
Rabu/16 Mei 2018	III	Bab V-VI	Penyakit : dibahas hasil domin ditubung- dg argumentasi peneliti Teori + hasil penelitian.	f
Senin/21 Mei 2018	IV	Abstrak dan Ringkasan	Abstrak perbaiki pada jumlah ~ 200 kata.	f
Rabu/23 Mei 2018	V	Keseluruhan skripsi	Kata pengantar perbaiki kesesuaian kepsi Sup.	f
Kamis/24 Mei 2018	VI	Keseluruhan skripsi	Bab I - VI ace. Siap untuk diujikan.	f



KEMENTERIAN KESEHATAN RI
BADAN PENGEMBANGAN DAN PEMBERDAYAAN
SUMBER DAYA MANUSIA KESEHATAN
POLITEKNIK KESEHATAN DENPASAR
JURUSAN KEPERAWATAN

Alamat : Jalan Pulau Moyo No.33 Pedungan, Denpasar. Telp/Fax: (0361) 725273 / 724563
Website : www.poltekkes-denpasar.ac.id



BLANKO BIMBINGAN

NAMA : Ni Nyoman Tria Sunita
NIM : 007120214020
JUDUL KARYA TULIS : Hubungan Persepsi Remaja Putri Tentang Vaksinasi Kanker Serviks Dengan Motivasi Untuk Melakukan Vaksinasi Human Papilloma Virus (HPV)
PEMBIMBING : Nengah Purnari S.Kp, S.Pd, M.Kep, Sp.Nat

HARI/TANGGAL	BIMBINGAN KE	MATERI	HASIL BIMBINGAN	TANDA TANGAN
Jumat / 11 Mei 2018	I	BAB IV	<ul style="list-style-type: none">- Sesuaikan Cara pengumpulan data dengan realisasi saat penelitian- Sesuaikan tanggal uji validasi dengan realisasi saat melakukan uji valid	
Selasa / 15 Mei 2018	II	BAB V	<ul style="list-style-type: none">- Jelaskan kerja sama apa saja yang dilakukan sekolah dengan pihak puskesmas- Perhatikan penulisan sesuai modul yang diberikan- Tambahkan opini pada setiap pembahasan	
Kamis / 17 Mei 2018	III	BAB VI	<ul style="list-style-type: none">- Perbaiki saran bagi kepala sekolah dan petugas UKS	
Selasa / 22 Mei 2018	IV	Abstrak dan Ringkasan Penelitian	<ul style="list-style-type: none">- Perhatikan penulisan kalimat, kapan harus titik, kata sambung- Tambahkan hasil penelitian sesuai tujuan penelitian- Buat saran yang aplikatif pada abstrak	



KEMENTERIAN KESEHATAN RI
BADAN PENGEMBANGAN DAN PEMBERDAYAAN
SUMBER DAYA MANUSIA KESEHATAN
POLITEKNIK KESEHATAN DENPASAR
JURUSAN KEPERAWATAN

Alamat : Jalan Pulau Moyo No.33 Pedungan, Denpasar, Telp/Fax: (0361) 726273 / 724563
Website : www.poltekkes-denpasar.ac.id



BLANKO BIMBINGAN

NAMA : Ni Nyoman Tria Sunta
NIM : 207120214020
JUDUL KARYA TULIS : Hubungan Persepsi Remaja Putri Tentang Vaksinasi Kanker Serviks dengan Motivasi Untuk Melakukan Vaksinasi Human Papilloma Virus (HPV)
PEMBIMBING : Nengah Riniari, S.Kp., S.Pd., N.Kep., SP.Mat.

HARI/TANGGAL	BIMBINGAN KE	MATERI	HASIL BIMBINGAN	TANDA TANGAN
Senin / 28 Mei 2018	V	Abstrak	<ul style="list-style-type: none">- Perbaiki penulisan agar tidak ada pengulangan kata- Tambahkan kata kunci remaja putri	
Senin / 4 Juni 2018	VI	Keseluruhan Skripsi	Ara utipan akhir	

